

Extractos Acta N°93 del 12 de Julio de 2023

Comisión Administradora del Fondo de Vivienda de la Industria Gráfica - Grupo 36 –

“La directiva de la Asociación de Industriales Graficos del Uruguay considera de vital importancia el funcionamiento del Fondo de Vivienda de la Industria Gráfica de Obra-grupo 36-, que se nutre de los aportes de las empresas para brindar como misión fundamental soluciones habitacionales a sus beneficiarios, es por eso que consideramos que los afiliados tienen derecho de informarse del trabajo de sus delegados integrantes en dicha Comisión Administradora.”

Presupuestos Pisos Piazza del Campo unid/106. Informa la Sra. Angelika Olivera que recibió por mail la consulta del beneficiario por este tema ya que no tuvo respuesta formal. Recuerda que el beneficiario envió los presupuestos por mail. Solo se recibieron presupuestos por esta unidad los demás beneficiarios no han enviado los presupuestos que se esperan desde Setiembre de 2022. El Sr. Eduardo Umpiérrez (AIGU) expresa que la delegación de AIGU en este caso de que siempre la persona siempre se mostró perseverante y educado, fue partidaria de pagarle los materiales como manera de brindar una ayuda y que él se haga cargo de la mano de obra, y aclara que en este momento daría por cerrado el tema de los pisos de Piazza del Campo ya que los demás beneficiarios no se ocuparon.

La delegación del SAG dice que ahora darían respuesta a este tema, y que si surgen reclamos de otros beneficiarios se estudiará en su momento. La delegación de AIGU deja ya planteada su posición. La Comisión Administradora resuelve ayudar de forma excepcional (ya que no es una responsabilidad del Fondo Social de Vivienda) al beneficiario con la compra de los materiales del presupuesto presentado por la empresa JR Servicios

Solicitud de reunión Graficos II. Recuerda la Lic. Edina Melo que el presidente de Graficos II le solicitó una reunión, no tenía claro cuál era el motivo y lo trasladó a la Comisión Administradora. La Comisión Administradora así como las delegaciones no recibió ninguna solicitud formal de parte de la Comisión directiva de Graficos II. Se resuelve que la Lic. Edina Melo se comuniquen con el Sr. Daniel De Brum (Presidente Comisión directiva Graficos II) y consulte que es lo que quieren plantear y le solicite envíe una nota a la Comisión Administradora.

Reclamos Graficos II. La delegación del SAG recibió la comunicación del presidente de Graficos II de que realizaron la impermeabilización de la azotea, enviaron fotos de como quedo y que encontraron que el tanque de agua tiene una fisura del lado de abajo y tendría una perdida que no es de uso. Creen que esto no estaría en el último relevamiento y entienden que esto habría que agregarlo a los reclamos a Consur.

Reclamos Conciliación. La delegación del SAG recibió el reclamo de un beneficiario de las viviendas de Conciliación de que le aparecieron humedades de cimientos que se están profundizando. El beneficiario envio fotos a la delegación del SAG.